
 

 

子どもたちに地域の大人の知恵と技を伝える 
西馬城小学校で、特別授業として、地域の方々が子どもたちに生活の知恵と技を伝授しました。 

            

6月 8日、今戸節子さん、神田和子さんらヘルスメイトの方々が米粉を使っただんご汁・おやつ作りを指導  

       
       6月 12日、幡手元春さんが梅の種類や用途のちがい、収穫の仕方等について指導 

ご紹介 西馬城担当の協力隊員 西澤奈那(にしざわ・なな)さん  

 
※「地域おこし協力隊」は、その技能を活かして地域の催し等に協力します。ご用の節は事務局まで。 
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出身は兵庫県西宮市。大学卒業後、東京で就職したのですが、子供を自然の中

でのびのびと育てたいという思いから、昨年の４月に宇佐へ移住しました。 

母が宇佐市長峰の出身ということもあり、子供の頃から宇佐が大好きで宇佐市

の協力隊に応募しました。家族三人（夫、息子４才）で暮らしています。昨年度

から、和間地区、天津地区の協議会のお手伝いをさせていただいておりましたが、

今年度は西馬城地区も担当することになりました。よろしくお願いいたします。 

好きなこと：子どもと遊ぶこと・旅行・バレーボール・DIY 

特技・資格：ポスター・チラシ作成・パソコン・心理カウンセラー・チャイルドカ

ウンセラー 

 

 



ご意見ください！県道に追越し禁止区域を設定することについて 

郵便局前の坂の下あたりから食事処「侑」前までの区間は制限速度が 50 ㎞/h になっていますが、

特に他所からのドライバーがものすごくとばしています。交通安全協会豊西分会もこの状況を県や警

察に伝え、道路へのスピード抑制の標示や取締りの強化を要請しているところです。 

また、「県道を右折しようとしたら、後続の車が追い越しをかけてきて危うく接触しそうになった」

という話が以前からよく聞かれていました。先日、実際に地元のドライバーが右折しようとして後ろ

から来た猛スピードのバイクに衝突される事故が発生しました。 

 この際、県道の 50㎞/h区間(約 2㎞)を追越し禁止区域に規制してもらってはどうでしょうか？規制して

もらうには地元の住民の多数の同意が必要とされます。皆さんのご意見をお寄せください。 

(ご意見は区長もしくは地域づくり事務局へ) 

    
        郵便局手前(下矢部方面から)           食事処「侑」前(泣別れ方面から) 

 

７月の行事  ※1０日～１９日は交通安全「おおいた夏の事故ゼロ運動」です。ご安全に！ 

【訂正とお詫び】 

「協議会だより」50号（総会特集）の中で、来賓の若山雅敏議員のお名前の文字がまちがっていまし

た。訂正してお詫びいたします。 

日 月 火 水 木 金 土 

 １ ２ 紙  ３ ４ ５ ６ 

      土曜授業 

７ 七夕 び・Ｐ ８ ９ １０ １１ １２ １３ 

  ふれあいレク 交通安全街頭啓発    

１４ １５ １６ １７ １８ １９ ２０ 

 海の日    終業式  

２１ 不燃 ２２    ２３ 大暑 ２４ ２５ ２６ ２７ 

       

２８ ２９ ３０ 缶  ３１    

   宇佐神宮夏越祭    


